

# Prensa oharra

## Nota de prensa



### **Estructuras acristaladas para las y los baserritarras en la plaza exterior de la Bretxa**

*La Junta de Gobierno Local ha aprobado definitivamente el Estudio de Detalle del PERU Bretxa*

Las y los baserritarras dispondrán de una nueva estructura acristalada para continuar con su actividad en la nueva reordenación prevista para el exterior de la plaza de la Bretxa. Así se desprende del Estudio de Detalle del PERU Bretxa que la Junta de Gobierno Local ha aprobado de forma definitiva en la sesión de hoy.

El alcalde de Donostia / San Sebastián, Eneko Goia, ha señalado que “la actividad de las y los baserritarras será protagonista de la nueva distribución de la plaza de la Bretxa, que dirá adiós al actual Tupper para ganar un gran espacio para el disfrute de las y los donostiarros”.

La nueva pérgola, que se ubicará en la fachada sur del edificio del antiguo mercado tendrá una anchura máxima de 5 metros, una altura mínima libre de 3,50 metros, una longitud igual a la actual fachada del mercado de la Bretxa y estará separada como mínimo 20 cm de la fachada del edificio, de modo que los elementos de cierre no tocarán la citada fachada.

Además, el Estudio de Detalle modifica las alineaciones y volumetría de la nueva edificación de acceso al sotano, que tendrá una anchura máxima de 8 metros y estará alineada con las fachadas de los edificios Bretxa y Pescadería.

#### **Oficina de Atención Turística**

La Junta de Gobierno Local ha aprobado adjudicar a la empresa Altuna y Uria S.A. el contrato de las obras de ejecución del Proyecto de reforma de la planta baja de la Casa Consistorial para la habilitación de la Oficina de Atención Turística.

Las obras, que arrancarán en las próximas semanas, tienen un plazo de ejecución de ocho meses, y un presupuesto de 1.883.353 euros.

#### **Creación de empleo**

La Junta de Gobierno Local ha aprobado destinar 337.244 euros a la creación de 26 puestos de trabajo que ocuparán personas desempleadas, y que están destinados al desarrollo de diversas actividades municipales.

Destacan, entre otros, trabajos de mantenimiento de servicios funerarios; trabajos en proyectos de medio ambiente; trabajos en Donostia Kirola, Movilidad, o en Prevención, Extinción de incendios y salvamentos.

Asimismo, ha aprobado designar a la Sociedad Municipal Fomento de San Sebastián como entidad colaboradora para la gestión de las ayudas a empresas locales para facilitar la contratación de personas desempleadas. Siempre y cuando las

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



contrataciones sean realizadas para actividades municipales por empresas adjudicatarias del Ayuntamiento sin ánimo de lucro, y dedicadas a la integración socio-laboral de personas con especiales dificultades de inserción.

El presupuesto destinado a este programa en 2023 asciende a 919.680 euros.

### **Biotech Foods a Ezkuzaitzeta**

La Junta de Gobierno Local ha aprobado conceder la licencia a Biotech Foods para la construcción de un edificio en el polígono de Ezkuzaitzeta en un plazo de dos años. La nave industrial, cuya construcción cuenta con un presupuesto de 6.701.210 euros, ocupará una parcela de 11.100 metros cuadrados.

Biotech Foods es una innovadora startup cuya sede actual se encuentra en las instalaciones de BIC Gipuzkoa. Trabaja la producción de carne cultivada, fabricando alimentos ricos en proteínas mediante la ingeniería de tejidos, la misma tecnología que se utiliza para la regeneración de órganos en medicina. Sin causar daño animal y sin generar residuos. El traslado a la nueva planta de Ezkuzaitzeta les permitirá contar con una producción mayor que podrá satisfacer la demanda de un mercado emergente.

Donostia / San Sebastián, 8 de octubre de 2022